



Perhutani KPH Jember Serahkan Sharing Produksi Hasil Hutan Buka Kayu Tahun 2021 Pada LMDH dan Gapoktanhut

Salsa - SURABAYA.KAMPAI.ID

Sep 6, 2024 - 16:23



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember menyerahkan dana sharing produksi non kayu tahun 2021 kepada 12 Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) dan 1 Gabungan Kelompok Tani Hutan (Gapoktanhut) di

Jember senilai Rp 271.426.069,-, yang diserahkan langsung oleh Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, bertempat di Aula Kantor Perhutani KPH Jember, pada hari Jum'at (06/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Administratur [Perhutani](#) KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo; segenap Wakil Administratur; segenap Kepala Seksi; segenap Asper/KBKPH; Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif, serta LMDH dan Gapoktanhut penerima sharing produksi.

Dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama Kemitraan Kehutanan Perhutani Produktif (KKPP) antara Perhutani dengan Koperasi Produsen Guyub Rukun Tanjungrejo, Koperasi Produsen Manggar Sejahtera Karanganyar, Koperasi Produsen Lereng Raung Jaya, Koperasi Produsen Wana Abadi Jaya, Koperasi Produsen Wana Asri Jaya Barokah.

Administratur KPH Jember dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa, dengan adanya penyerahan dana sharing agar dapat dimanfaatkan untuk kepentingan bersama anggota untuk kegiatan usaha produktif serta pemberdayaan masyarakat, dan diharapkan LMDH dan Gapoktanhut dapat terus menjadi mitra yang baik serta mendukung kegiatan Perhutani dalam mengelola hutan serta turut membantu dalam menjaga aset tegakan Perhutani.

Adanya regulasi yang baru maka kemitraan dengan Perhutani adalah kemitraan antara [kelompok tani](#) dan atau kelompok masyarakat yang berbadan usaha dengan prinsip saling menguntungkan, kelompok masyarakat dapat memberdayakan lahan untuk usaha produktif berupa jasa lingkungan wisata dan tanaman agroforestry.

Sementara itu perwakilan dari LMDH, Gatot Junaidi, menyampaikan terima kasih kepada Perhutani atas penyerahan dana sharing produksi non kayu, dan nantinya akan dipergunakan untuk kegiatan usaha produktif yang bermanfaat bagi anggota LMDH dan Gapoktanhut, semoga kedepan kerja sama antara Perhutani dan masyarakat dapat tetap terjalin dengan baik. @Red.